## FRE NTES POLÍTICOS

- Promesas por incumplir. El Instituto Nacional Electoral aprobó la metodología para monitorear los programas de radio y televisión para detectar durante las precampañas y campañas electorales no sólo estereotipos o roles de género, sino también expresiones sexistas y discriminatorias. La consejera Carla Humphrey detalló que la principal innovación de la metodología aprobada es la inclusión de nuevas variables. Informó que se monitorearán 63 noticiarios y 10 programas de espectáculos y revista. El INE promete equidad, pero prefiere regular con severidad a los medios y no a los políticos. A ellos, ni con el pétalo de una rosa. Los consejeros pierden la brújula con facilidad, ¿para favorecer qué intereses? ¿O qué de las campañas adelantadas?
- Inoportuno. Dos muertos, ocho personas con quemaduras y 321 personas desalojadas es el saldo que se deriva de la explosión de la plataforma marina Nohoch-A, en la Sonda de Campeche, en aguas profundas del Golfo de México. Por medio de redes sociales comenzaron a circular videos en los que se puede ver una gran columna de humo, así como las intensas llamas. En uno de ellos se aprecia el momento exacto en que ocurre la explosión. A la par de las imágenes, también se viralizaron los comentarios en contra del director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, a quien responsabilizan del desastre. Mal momento para un estallido. Señor, vienen elecciones. Aplíquese.
- Buscando el voto. Los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena no paran. Ricardo Monreal hizo un llamado a todos los aspirantes a "autocontenerse" y evitar que el exceso sea característica del proceso; en Veracruz, Adán Augusto López aseguró que sus gastos de promoción no han llegado ni al millón de pesos; Claudia Sheinbaum se deslindó del espectacular en el cual se le promociona con un libro, pero aseguró que la obra sí saldrá próximamente; Marcelo Ebrard fue recibido en Mérida, con jaranas yucatecas; Gerardo Fernández Noroña prepara asambleas informativas en 4 municipios de Chiapas y Manuel Velasco Coello llama a cerrar filas en defensa del Presidente. Y usted... ¿por cuál vota?

- Humanismo nivel Ramírez Bedolla. En la cara A, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, señaló que trabaja de manera coordinada con la Federación a fin de fortalecer el sistema de salud en el estado, con la remodelación de tres hospitales, así como la adquisición de equipo médico para pacientes con cáncer. Dijo que, en reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, se acordó recurso extraordinario de la Federación para el sector salud. En la cara B, sin embargo, corre una versión: que el gobierno estatal, por órdenes del gobernador, tiene almacenados equipos médicos que se necesitan con urgencia, pero no los usará hasta que inicien formalmente las campañas electorales. ¿Será capaz?
- El club de los arrepentidos. Por el lado de la oposición, esta semana fue de continuos adioses a la aspiración presidencial. La declinación de José Ángel Gurría para buscar la candidatura del llamado bloque opositor o Frente Amplio por México no sorprendió, sobre todo después de la renuncia de los panistas Lilly Téllez y Mauricio Vila. Claudia Ruiz Massieu figuraba como una carta fuerte del PRI para las presidenciales, pero esa idea ya se descartó. El filtro natural hace efecto mientras se fortalecen los sobrevivientes a la postulación. Al paso que van, sólo terminarán contendiendo Santiago Creel y Xóchitl Gálvez... Y, la verdad, ya se sabe quién le ganaría a quién.